
Herr Knorz berichtet, dass der Landesbetrieb Straßenbau NRW bezüglich des Radweges, 
zwischen Eich und Linde, in Richtung Halver jetzt eine Submission durchführt. Das bedeutet, 
dass die Bauarbeiten wahrscheinlich noch im Oktober beginnen können. 
 
 
 
Außerdem teilt Herr Knorz den Mitgliedern des Ausschusses für Umwelt, Stadtentwicklung und 
Verkehr mit, dass der Landesbetrieb Straßen NRW am kommenden Montag mit der Sanierung 
der Ortsdurchfahrt Honsberg beginnen wird. 
 
 
 
Auf die Wortmeldung des Herrn Staratschek bezüglich einheitlicher Linienbustarife, merkt die 
Verwaltung an, dass diese von den jeweiligen ÖPNV Betrieben veranschlagt werden. Die 
Verwaltung kann hier keinen Einfluss nehmen. 
 
 
 
 
 


